

## CAOS Y DESGOBIERNO EN BG

Hoy se cumple un mes desde la implantación del sistema operativo SIBIS en las oficinas de Banco Guipuzcoano. Desde entonces, **el caos y el desgobierno** se han apoderado de nuestra entidad.

Muchos de nuestros compañeros se encuentran totalmente sobrepasados por el trabajo diario, con interminables colas de clientes en las oficinas con sus continuas quejas, e innumerables situaciones desagradables que han de afrontar a todas horas, sin el más mínimo apoyo.

Esta situación, que ya se prolonga demasiado tiempo, es insostenible. Desde nuestra sección sindical **queremos manifestar nuestra gran preocupación por la salud de muchos de nuestros compañeros**, que en algunos casos está al límite.

Pensamos además que una entidad como Banco Sabadell que presume de ser experta en fusiones, o no ha sabido medir las consecuencias de este cambio o por el contrario, obra de mala fe, a sabiendas de que toda esta situación se iba a producir.

Todos los trabajadores de BG sabíamos que la implantación de este sistema operativo iba ligado a una necesidad primordial de reforzar las oficinas, ya de por sí muy escasas de personal.

Mención aparte es la **falta de liderazgo de muchos directivos** que, lejos de apoyar y buscar soluciones, miran para otro lado.

La platilla de BG se encuentra desamparada y demanda soluciones ya, por lo que **exigimos a los responsables de tan lamentable situación, tomen medidas urgentemente.**

Donostia 11 Mayo 2011